

Anfrage:

Ampel KITA Rekum / Rekumer Straße / Senator für Umwelt, Bau und Verkehr

Seit einigen Jahren ist der Wunsch der Rekumer bekannt, eine Bedarfsampel vor der KITA Rekum zu erhalten.

Im Bereich Der KITA + Hort befinden sich eine Bushaltestelle, Apotheke, Physiotherapie, eine Unterkunft für jugendliche Flüchtlinge, die Sportanlage des TSV Farge Rekum und das Freizi Farge. Tagtäglich überqueren hier Eltern mit Kleinkindern, Jugendliche und auch alte Menschen unter oft schwierigen Bedingungen die Rekumer Straße.

Am 03.03 kam es nun zu einem Vorfall. Ein Kleinkind wurde von einem Auto erfasst und musste mit Kopfverletzungen in eine Klinik eingeliefert werden. Eine Situation, die wir zukünftig mit einer Bedarfsampel vermeiden könnten. Eine erneute Verkehrszählung hatte 2016 eine erhöhte Frequenz von Fahrzeugen ergeben.

➤ Wird in der Deputation das Thema nun erneut aufgerufen und über eine Be darfsamper entschieden und wenn, wann wird dies geschehen?

Das Anliegen wird seit Jahren durch Beiratsbeschlüsse unterstützt. Wir bitten daher um zügige Bearbeitung!

Marcus Pfeiff und die Fraktion der SPD im Beirat Blumenthal

Blumenthal, d. 23.03.2017